

## **Pressemitteilung**

### **Erstmals „Tag der E-Mobilität“ bei der Frankfurter Sparkasse**

Frankfurt, 29. August 2018

Am Mittwoch, dem 5. September 2018, veranstaltet die Frankfurter Sparkasse zum ersten Mal einen „Tag der E-Mobilität“. Von 10 bis 17 Uhr können Interessierte sich bei einer Fahrzeugausstellung sowie an Info-Ständen über Fahrzeug- und Mobilitätskonzepte informieren. Außerdem finden Vorträge zu Themen wie E-Ladestationen, Brennstoffzellenfahrzeuge, E-Mobilität in Unternehmen oder „Sharing“ statt.

„Wir wollen unseren Privat- und Firmenkunden die Möglichkeit geben, sich über einen der wichtigsten Trends in den nächsten Jahren auf dem Weg zur nachhaltigen Mobilität zu informieren. Mit dieser Veranstaltung bieten wir eine Plattform, um sich über E-Mobilität auszutauschen und voneinander zu lernen“, erklärt Dr. Arne Weick, Vorstandsmitglied der Frankfurter Sparkasse.

Als Aussteller hat das Institut unter anderem Daimler, Honda, Renault und verschiedene regionale Autohäuser gewonnen. Expertenbeiträge kommen von Vertretern der Mainova, der Hessischen LandesEnergieagentur oder dem HOLM-House of Logistics & Mobility. Das ausführliche Programm ist zu finden unter [www.frankfurter-sparkasse.de/termine](http://www.frankfurter-sparkasse.de/termine). Die Teilnahme an der Veranstaltung ist kostenfrei; um Anmeldung für die Vorträge wird gebeten unter [fuhrpark@frankfurter-sparkasse.de](mailto:fuhrpark@frankfurter-sparkasse.de).

Die Fahrzeugausstellung befindet sich auf dem Kundenparkplatz, die Info-Stände im Kundenzentrum der Frankfurter Sparkasse. Die Vorträge finden im Vortragssaal der Frankfurter Sparkasse statt: Neue Mainzer Straße 47-49, 60311 Frankfurt.

Für weitere Informationen oder Fragen:

Julia Droege-Knaup  
Vorstandsstab/ Kommunikation  
Neue Mainzer Straße 47-53  
60311 Frankfurt am Main  
Telefon 069 2641-2568  
[julia.droege-knaup@frankfurter-sparkasse.de](mailto:julia.droege-knaup@frankfurter-sparkasse.de)